

Agradece al Hospital Regional

Señor director:

A través de la presente, quisiera expresar mis más sinceros agradecimientos y felicitaciones a cada uno de los profesionales que trabajan en el área de Hospitalización Domiciliaria del Hospital Regional Dr. Leonardo Guzmán, doctores, enfermeras, tens, trabajadora social, kinesiólogo y secretaria, por el apoyo oportuno brindado al paciente, destacando su vocación y dedicación.

Deseo destacar especialmente al doctor Matías Maturana Schellman, quien asistió por primera vez a mi madre de forma presencial en nuestro domicilio, demostrando valores como el compromiso, la responsabilidad y la empatía, siempre pendiente de la evolución del paciente y enfocado en su bienestar, con una actitud solidaria y de servicio hacia la comunidad.

Quiero extender mis felicitaciones

al equipo de Cuidados Paliativos Universales del mismo hospital, un grupo de profesionales que brindan atención a pacientes que no pueden asistir personalmente al Hospital Regional, realizando visitas domiciliarias y seguimiento de tratamientos médicos.

Reconozco también la excelente atención del doctor René Arnouk, urólogo; tens Makarena Mercado Ramos; Olga Campaña y la enfermera Natalia Núñez Reyes del policlínico de Urología de Adulto.

Por su calidad humana y gestión, felicito a la señorita Elizabeth Villaña Brito del área de Ginecología. Agradezco profundamente a la dirección del Hospital Regional Dr. Leonardo Guzmán por contar con estos grandes profesionales que entregan una atención de calidad, humana y comprometida. Eternamente agradecida, y que Dios los bendiga siempre.

María Teresa R.